

## 主な内容

- 心をこめて熱烈歓迎を—5月17日登別市・白石市姉妹都市盟約祝賀会 ..... 2P
- 地域開発本部を設置—市役所機構を一部改革 ..... 2P
- お気軽に入学しませんか—59年度婦人短期大学 ..... 3P
- 乳がん検診—早期発見で確かな健康を ..... 4P

広報

# のほくべつ

● No. 392 ● 昭和59年4月15日発行 ● 発行/北海道登別市 ● 編集/総務部公聴広報課 ● 印刷/大洋印刷



## 気合いするどく「メイン」 剣道スポーツ少年団

4月3日、ここ青少年会館では少年たちの剣道のけいこが行われていました。

「メイン、ドー、コテー…」

少年剣士の打ち込むするどい気合が飛びかい、館内は熱気で溢れています。

現在、市内には、4団体（鍊尚館、修道館、鍊真館、尚武館）の剣道スポーツ少年団があり、約300人の子どもたちがけいこに汗を流しています。

7月には第8回北海道少年剣道錬成大会が、当市で開催されることになっています。

登別市の少年剣士たちが、目頃の成果を十分發揮して活躍する姿を期待したいものです。

4.15 '84

# 心をこめて熱烈歓迎を



昨年10月26日、宮城県白石市で行われた姉妹都市盟約調印式

5月17日

## 登別市・白石市・姉妹都市盟約祝賀会

登別市、白石市両市民の念願だつた姉妹都市盟約調印式は、昨年十月二十六日、宮城県白石市で、職業ななかにも和やかに行われました。この調印式の模様は、昭和五十八年の広報のぼりべつ十一月十五日号で、詳しくお伝えしています。

このなかで姉妹都市盟約の祝賀会は、白石市長はじめ白石市の関係者を招いて、登別市で盛大に開催しますとお知らせしていました。

が、この日程と会場が五月十七日、になつております。皆さんにとって楽しく、意義深い物産展とするよう

市民会館に決定しました。祝賀会は、会場の都合から関係者で行う式典と、全市民が参加で

日号で、詳しく述べています。催することになっています。

この祝賀会には、白石市から大勢の観光団が来登して花を添えることになりますので、皆さんのお問い合わせをお願いします。

また、この祝賀会には、白石市から大勢の観光団が来登して花を添えることになりますので、皆さんのお問い合わせをお願いします。

が贈られます。また、同じく一年以上百九十八世帯、三年以上十八世帯にも記念品を贈ります。

また、この祝賀会には、白石市から大勢の観光団が来登して花を添えることになりますので、皆さんのお問い合わせをお願いします。

# 両市物産展の開催も

## ピンチから脱出

### 国民健康保険特別会計

病気やケガをして病院にかかる場合、国民健康保険（以下「国保」といいます）は、皆さんの経済的な負担を出来るだけ軽くしようと

する健康保険制度のひとつです。当市の国保に入っている方は、入者の健康管理による波及効果と、加

五百六十人（二月末現在）おり、全世帯の約二十割を占めています。この国保の会計も、受診率の上昇や医療費の増加によって、昭和五十四年度から赤字経営を続け、昭和五十七年度では五千三百十八万円の不足額を生じていました。

しかし、昭和五十八年度は、国保の健全化を図るために努力が実り黒字決算になる見込みです。市では、三月二十八日、国保に加入している家庭の中から、七年からず、国保税を充納している八家庭を表彰

### 健 健康優良な家庭を表彰

## 地域開発本部を設置

### 市役所機構を一部改革

四月一日付で、市役所の機構の一部が改正され、新しい機構がスタートしました。

今回の改正は、市政執行方針（要旨は、四月一日号に掲載）を着実、的確に進めるため政策執行体

制の強化に主眼が置かれています。新しい機関では、地域開発の促進に専門的に取り組む地域開発振興室と、大学などの高度教育機関の誘致に取り組む学園誘致対策室の二室を設置しました。

同本部は、工藤助役を本部長に任命し、議員、副本部長、室長を置いた

組織で、命令系統の明確化を図るため副署長を設置しました。

また、二月に開会された第一回市議会定例会で、議会に地域開発促進特別委員会が設置されました。

これにて、「観光と工業そして学園都市」を三本柱とした自立型都市の実現に向け一層大きく行動することになります。

### 健 康管理で医療費減少

これは、国保適用の適正化の推進や、電算機の導入による事務の

家庭を市役所に招き、健康優良家からず、国保税を充納している八家庭を表彰式を行いました。

市園都市建設本部を統合した地

域開発本部には、企業誘致や地熱化など

### 企業誘致などを促進





